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Aos cinco dias do mês de  setembro de dois mil e dezoito, às quatorze horas, os 

membros do Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente 

na sede do Instituto, sito à Rua padre Anchieta, número dois mil e trinta e cinco. 

Presentes os seguintes conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro 

Rogério de Souza, o representante do SIMP Márcio Torma, Daniel Brum Corrêa 

eleito, Saulo Bandeira eleito, a Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL 

Maria Lorena Dobke Portantiolo, o Gestor do Fundo Antônio Santim e o Diretor 

Presidente do PREVPEL Edmar Kroning. Também presente o Gerente de 

Relacionamento da PNG Pelotas do Banco do Brasil  João Ulysses Teixeira 

Silveira, ao qual é cedida a palavra, com o mesmo iniciando sua explanação 

direcionada ao cenário econômico atual relatando aos presentes que as 

projeções para 2018 indicavam que, no primeiro semestre os Estados Unidos 

teriam um grande crescimento econômico, e que a Europa, no segundo semestre 

apresentaria um crescimento, o qual beneficiaria os países emergentes, que o 

crescimento esperado para os Estados Unidos não ocorreu da forma esperada, 

pois sua balança comercial segue apresentando grandes déficts, e os agentes 

de mercado estão apreensivos quanto as negociações comerciais entre Canadá 

e EUA, cujo impacto negativo poderá implicar em crise econômica global. 

Também colocou que os investidores estão preocupados com a dificuldade que 

a Argentina e a Turquia estão tendo em resolver suas crises, citou também que 

a África do Sul necessitou aumentar a sua taxa básica de juros. Com relação ao 

cenário Brasil trouxe que o IBOVESPA, antes da greve dos caminhoneiros 

estava bem acima dos 80000, e associado aos problemas econômicos turcos 

não conseguiu se recuperar, e também  o cenário eleitoral continua interferindo 

na economia. O senhor João Ulysses continuou de sua fala explicando como 

atua um Fundo de Alocação Ativa, que ele é um dos produtos mais indicados 

para momentos de volatilidades, com seus gestores a todo momento focados 

nele, e sugerindo que o RPPS aplicasse um percentual mínimo em Renda 

Variável, apresentando dois fundos: o BB Previdenciário RF Crédito Privado 

IPCA III e o BB Previdenciário Ações Valor, que é um Fundo que investe em 

cotas de Fundos de Ações. Após a fala do representante do Banco do Brasil tem 

inicio uma rodada de perguntas e respostas entre todos os presentes, com o 

Gestor Fundo alegando que teria dificuldades em gerir Fundos de Renda 

Variável, colocando suas razões para este posicionamento. O senhor João 

Ulysses, após sanar as dúvidas dos presentes despede-se. A reunião prossegue 

tendo na pauta a elaboração da Política de Investimentos de 2019, ficando os 

membros do Comitê encarregados de trazer para a próxima reunião, suas 

considerações acerca dos Cenários Políticos e Econômicos. Nada mais havendo 

a tratar a reunião foi encerrada. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei a presente 



ata que, após lida e aprovada, será devidamente assinada por todos os 

presentes. 
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